

キラリ権 (御宿川 今和5年3月1日 No.13

学校だより





朝の空気にも柔らかさを感じます。河津桜や梅の花が咲き、春はそこまで来ています。

早いもので3学期も最後の月を迎えました。1年生にとっては、国語・算数などの学習はもちろ ん、何もかもが小学校において初めての体験でした。友達に励ましてもらったり、先生方に褒めても らったり、おうちの人に認めてもらったりして、自分でできることを増やしました。1年生だけでな く他の学年の子ども達も、友達と一緒にさまざまな学習や体験を通して、たくましく成長しました。 感動の運動会、力走のマラソン大会、ドキドキしながらもしっかりと学びの成果を伝えた学習発表 会、力を合わせた部活動の試合や演奏会…等々いろいろと思い出されます。

残りの1カ月、子ども達には、楽しく充実した毎日を過ごしてほしいと願います。また、6年生に とっては、小学校を巣立っていくための大切な1カ月となります。卒業式練習も始まります。1年生 から5年生までの後輩たちによい姿をたくさん見せて、有終の美を飾ってくれることと、期待してい ます。

こうした子ども達の成長は、毎日の登下校の見守りや様々な体験学習の機会を与えてくださった地 域の皆様、読み聞かせなどの各ボランティアの皆様、そして、子ども達を元気に送り出してくださっ た保護者の皆様の温かな支えがあったからこそと、心から感謝しております。一年間本当にありがと うございました。



子ども達の様子



今年も恒例の赤鬼さん 参上! 2/3

節分の日、御宿小学校恒例の赤鬼さんが参上しました。子ども達は朝か らそわそわ・ウキウキ。赤鬼さんが突然教室に姿を見せた時には、驚いた り喜んだりと大興奮でした。子ども達の心の鬼を追い出し、福をたくさん 呼び込むことができたと思います。最後に6年生は赤鬼さんと運動場で鬼



ごっこ。とっても楽しそうでした。これで、今年も御宿小にも多くの福が訪れます。

防災マップ作り(3年生)2/16

津波や地震が起きた時に、どのような場 ました。専用のタブレットを借用し、一生 🖁

懸命に調べました。命 を守るための大切な学 習です。日頃見なれて いる場所でしたが、子 ども達の観察の目、発 見の力が光っていまし た。



千葉県標準学力検査 2/27・28

1年間学んだことがどこまで身に付いているのか、 所が、安全・危険になるのか探しに出かけ 十つまずいているのはどこなのかを明らかにするための 検査です。低学年は、国語と算数、中学年は、国語・ 算数・理科・社会、高学年は、国語・算数・理科・社 会・外国語の検査をおこないました。結果は県平均と

> 一緒にお知らせいたします。 がんばったことを誉め、苦手 なところは励まし、今後も学 習に意欲をもって取り組める よう声かけをお願いします。



主な行事予定 🎾



※各学年の下校時刻については、別紙配付の「行事・下校時刻予定」を御覧ください。

1日(水) 6年生を送る会

学校関係者評価委員会

委員会・クラブ活動の後期反省 (23日(木)

2日(木) ロング昼休み 地区児童会 集団下校15:00

3日(金) 乗船体験(6年) 部活動最終日

6日(月) 絵本作家なっちょろさんとの交 3 流学習(なかよし・ともだち) 戦争体験談(6年)

7日(火) 体重測定(低)

8日(水) 体重測定(高) クラブ活動

9日(木) ロング は休み 集団下校15:00

10日(金) 県標準学力検査結果配付

15日(水) 4~6年卒業式合同予行練習 委員会活動

16日(木) 大掃除

17日(金) 令和4年度卒業証書授与式

集団下校15:00

20日(月) 愛護会本部役員会 19:00

21日(火) 祝日:春分の日

22日(水) 集団下校 15:00

ロング昼休み

24日(金) 令和4年度修了式

給食最終日

給食費引き落とし

学年末休業~31日 25日(土)

30日(木) 離任式

※東上総教育事務所からの指示を受け、離任式を 30日に行うか決定いたします。決定次第、詳細は 改めてお知らせいたします



1日(土) 学年始め休業~5日

6日(木) 令和5年度1学期始業式

7日(金) 給食開始

10日(月) 令和5年度入学式

13日(木) 1年給食開始

28日(金) 授業参観・懇談会・愛護会総会

※3月1日現在の予定です。今後の状況によっては変更・中止になる場合があります。



新年度が始まると、例年学校から様々な文書を配付させていただいております。文書に対する御 家庭の御負担を軽減するために、今年度中に①個人情報の取り扱い ②携 帯電話の取り扱い ③学級評議員選出の文書については、配付させていた だきます。文書内容を御確認の上、御提出いただけますようお願いいたし ます。



●創立 150 周年

明治7年2月に創立した御宿小学校は来年で150周年を迎えます。令和7年度からは布施小学 校の児童も本校で一緒に学びます。校舎の耐用年数、津波被害を鑑み、令和8年度末までには新校 舎移転の予定で協議されていますが、御宿町が誇る五倫黌の精神は脈々と受け継いでいきたいと考 えます。

